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ACTIVIDADES DEL DEPARTAMENTO

Durante los últimos meses se han realizado
una serie de encuentros y reuniones de es-
clarecimiento en las diversas localidades.

Es así como el Jug de Beer Sheva renovo la
publicación de su boletín mensual informa-
tivo y llevó a cabo una serie de actividades

98 en los diferentes barrios de la ciudad.

En Natanya, Ashdod y Petaj Tikva se reali-
zaron conferencias de esclarecimiento,
debíendose destacar a esta última localidad
la que ha tomado contacto con las instancias
del Partido de allá.

La Central del Departamento llevó a cabo
una exitosa recepción para compafieros olim
llegados al país en los últimos meses.
Participaron en esa recepción los compafieros
Itzjak Korn y Jaim Finkelstein, estando la
conducción de la velada a cargo de Mordejai
Neeman.

En Nazaret, Carmiel, Hertzlía y Eilat se
llevaron a cabo reuniones de compafieros y
charlas informativas.

SEMINARIO EN BEIT BERL

Con gran-número de participantes 88686
a cabo el séptimo y último encuentro del
SEMINARIO DE ESCLARECIMIRNTO en Beit Berl.
La clausura de este ciclo tuvo lugar el 29
de abril, contándose con la participación
de Eliezer Ronen, del Ministerio de Finan-
zas, y Menajem Carmi, del Ministerio de
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MAZKIRUT DEL DEPARTAMENTO

Con la intervención de la mayoría de los
delegados se realizó la primera reunión
de la Mazkirut del Departamento después
del Congreso, que habiía tenido lugar a
fines de 1971.

Ed
El tema central abordado en la citada reu-
nión fue la labor de la Organización Lati-
noamericana en Israel que, como es sabido,
se encuentra, entre otros, bajo la respon-

880111880 de 0000806208 86 nuestro Partido.

NUEVO SEMINARIO PARADIRIGENTES

Con sede en Beer Sheva-se realizará a partir,
de setiembre próximo una serie de encuentros
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de esclarecimiento sobre diversos temas

en los que participarán compafieros de

Beer Sheva y los alrededores, elegidos

especialmente para este seminario.

Las mencionadas reuniones tendrán lugar

en "261% Iatziv". El número de partici-
pantes será fijo y no se podrán agregar
nuevos miembros durante su transcurso.

Cabe sefialar que dicho seminario fue apro-
bado hace pocos días por el nuevo Secre-
tario General del Partido, compaíiero Aharón
Yadlin, en una reunión de trabajo realizada
con activistas de nuestro Departamento.

LOS PROBLEMAS DE ALIA ABSORCION

Varias semanas atrás se llevó a cabo en
el Secretariado del Partido, que abarca

161 miembros, incluídos ministros y par-
lamentarios, una reunión que trató los
problemas de aliá y absorción.

Expusieron los compafieros Arie Pincus,

Presidente del Ejecutivo de la Agencia

Judía y Natán Peled (mapam), Ministro de
Absorción.

Entre las resoluciones adoptadas sefiala-

remos las siguientes:*

"El Centro de Información, el Ministerio
de Absorción y la Agencia Judía propor-
cionarán al olé las informaciones nece-
sarias en su idioma de origen, informa-

ciones estas que implican las vías de la

absorción, la realidad nacional, ete." '

"Todas las instancias que se ocupan de
absorción deben hacer el máximo esfuerzo

a fin de simplificar los procesos de

absorción, reducir la complicada trami-
tación burocrática y mejorar los servicios."

"E1 Secretariado del Partido felicita a

lus miles de voluntarios en las Organiza- *

ciones de Olim por el esforzado trabajo

que realizan en pro del olé y apelan a
nuestros compafleros en el Gobierno a que

presten su ayuda en esa tarea de importan-

cia tan vital."

"1 Secertariado del Partido llama a las

instancias pertinentes a formar una Comisión
de Absorción que oriente el trabajo en los
distintos entes relacionados a ello."

 



  
2 ש 6% e

e | | א
. -

RR PS 3 a |
ל ss - 2

0 , ְ + - 4 a : 4 E = “a

לו

0a la Sección de Absorción del.25 0la falta de comprensión
“Partido los medios necesarios como paraase- הא gente, especialmente los jóvenes,

- gurar unaacción en la Central yjen las fi- acercadela importancia de la aliá, la

Mn " realización del sionismo, el fortaleci-

. % - - מ16מ861%0קפ18ץ la consolidación de la
"Seformará una comisióén conjunta de la “sociedad israelí. E
Mazkirut del Partido y el Movimiento con el
objetivo de acercar a los activistas8 En la misma forma se encara al olé.

del exterior",

ו 9 No es cierto que la aliá es incomprendida.

KENESDELVARAS Hace poco luchábamos para posibilitar la
aliá. Aún hoy sabemos que la aliá es un

En la segunda semana de mayo se 11006 a cabo imperativo pára los judíos en Israel y en

un Kenes del Maaraj, que como es sabido, 1a Diáspora, y que sin ambos no habrá

incluye a nuestro Partido y Mapam, delibe- Estado Judío.
rándose acerca del problema de relaciones

. 180028188 6 el país. Es cierto que no recordamos una época si-

milar a la presente. No es posible acer-
Pinjas Sapir, Ministro de Finanzas, sefialó carnos a familias que viven en וו
en esta oportunidad que las altas exigencias inaceptables y exigirles que comprendan a
de aumento de salarios puede ser catastrófica. los olim y sus dereçhos. Por ello es muy
Si pasáramos la barrera fijada, nos encon- importante que el Gobierno no defraude a
traríamos ante el dilema en el que no se aquellos que tienen las esperanzas de que
respetarían más los convenios firmados por su situación mojorará, aún con la aliá y

iniciativa del Gobierno. los elevados gastos de seguridad.

Sapir sefialó además, que la declaración Hace algunas semanas se declaró muy fes-

respecto a ceder ante la presión - porque tivamente en el despacho de la Primer
"Gajal" habla ya como si estuviésemos en Ministro, la creación de un Fondo para la

א 5de elecciones, no es positiva. Absorción. Desde entonces todo quedó en

| Se % silencio, como si esta campafia de dona-

| uió diciendo elMinistro de Finanzas: ciones hubiera' tenido un éxito clamoroso.

LAS nflación afecta, sin duda, en primer

  a los asalariados, y por lo tanto La Histadrut, en una de las sesiones de

esnuestro deber, en calidad de emisarios 1a Central declaró queno participará de

del pueblo, hacer todo lo posible a fin de este Fondo, ya que no es posible imponer
frenar este proceso". al asalariado otro impuesto más. 9

"Tanto el Gobierno como la Histadrut debe- Creo que no es tan difícil solicitar un

mos estar antentos ante los peligros que / día de trabajo para el Fondo de Absorción.

nos conducen a situaciones riesgosas". El problema no es de carácter económico.

<< é É Más aún, considero que la Histadrut tiene

COMPRENDER LA ALIK mayor necesidad de identificarse con la

aliá, que ésta de ese Fondo.

Desde el último Congreso, realizado hace

 

 

   

 

más de un afioy medio atrás, se crearon Debemos identificarnos con la aliá con-

en el Partido grupos de compafieros dedi- cientemente como un supremo deber nacional.

cados a enfocar problemas de la realidad

nacional, sugiriendo, luego de analizar el ASAMBLEA GENERAL DE LA ORGANTZAC ION

aו fondo, caminos y/o soluciones. LATINOAMERICANA EN ISRABL

de6 contexto se formó el "Círculo À Trincidiõe del mesde junio ppdo. seל

haret".. a "> realizó.la, Asamblea General de la12

% ו +.A dE durante. | cual, entre otros, se eligieron

Pordenos leer en un diálogo publicado en 1 autori s que deberán regir los des-

mayo de 1972 el siguionta comentario: tinos deéesta organización durante los
próximos.dos afos. ו* 4

Ae Tzioni (miembro del Círculo) v
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Dado el hecho que la 0.L.E.I. es una insti- 0>Comoresultado, no fuc electo para el- 7
tución pública y que agrupa a olim del * dePresidente el compafero propuesto por |

continente latinoamericano, era lógico que | [ sub-comisión, pero lo fue en cambio la com
la Sección homónima del Partido Laborista pafiera que terminaba el ejercicio de es! 7

Israelí, como todo otro grupo político que función, a quien el cargo le fuepa

actua en Israel en este área, muestre in- inicialmente, y que surgió a último momento
18268 en sus actividades y aliente a sus como candidata de transacción. 3

compaferos a tomar parte activa en su labor. E pi

Poco después de la Asamblea, la sub-comisión
A raíz de ello, al irse acercando la fecha nombrada oportunamente, ha considerado nece-
de la Asamblea, las autoridades del Depar- sario llamar a una reunión a las autoridsdio
tamento han encarado la organización de del Dejiartamento, junto con los compafieros
las actividades preliminares en este sen- del interior que tomaron parte activa en los
tido. Se ha nombrado una sub-comisión, preparativos como en la Asamblea misma, a
encabezada por el Secretario, a cuyo cargo fin de rendirles un informe sobre la labor

estaría la coordinación de dichas activi- realizada y analizar los resultados obtenidos
dades, inclusive la preparación de una a la luz de todo el proceso pre y durante la
ede pre-candidatos para las autori- Asamblea.

es de la O.L.E.I. y los eventuales

contactos con otras correintes que actua- La discusión fue franca y las opiniones ver-

ren en este aspecto. Es de notar que nunca tidas pueden dividirse en dos aspectos. Los

fue objetivo del Departamento monopolizar encargados de la labor preliminar sostuvieron
a la Directiva de la O.L.E.I. para nuestro que, si bien los resultados no fueron exac-
Movimiento, sino, por el contrario, darle tamente los deseados, principalmente porque

el más amplio carácter representativo con el candidato propuesto para el cargo de

la inclusión de todas las corrientes po- Presidente no fue electo, pero en resumen

líticas, de los Centros de la O.L.E.1. del pueden considerarse los mismos como positi-

interior y de los divêrsos países del vos. La Presidencia de la 0.L.E.I. está ocu-
Continente. pada por una compafiera del Partido, como

: : asimismo, dos de los cuatro vice-prosidpnias
En primer término, la sub-comisión se ha la Tesoreria y gran parte de la Directiva

abocado a la selección de la persona a Central. Por otra parte, y como ya fuera 4A
quien propondría para el cargo de Presi- antes, esto refleja la línea trazada + A

dente de la 0.1,0.1., ץ 848 sus colabora- antemano, de dar cabida en la Comisióna. E

dores más allegados. Por consenso unánime todas las tendencias que actúan en elseno=

los miembros de la sub-comisión, se ha de la 0.L.E.I. Como aspecto negativo, han
uelto proponer para la reelección de sealado los compafieros informantes, la

dicho cargo a la 6000787028 que ocupaba el falta de identificación de algunos compafieros,

mismo durante el ejercicio que estaba candidatos ellos mismos en nuestra lista, con

por caducar. Alegando motivos de índole la labor desarrollada por 18 sub-comisióén

personal, la compaíera pidió que se le preparatoria, y que no han sabido, o no han

releve de esta responsabilidad, prome- querido, definirse en momentos cruciales de
tiendo colaborar en otro cargocon. quien las negociaciones, tomando posiciones ambi-

sea propuesto en su lugar, en caso de que guas con respecto a su inclusión en otras

éste resultase electo. A raíz de ello, y listas, lo que no ha hecho más que dificul-
después de diversos contactos y consultas tar la-labor de la sub-comisión. Otro aspecto

con compaúeros, se propuso como pre-candi- negativo que han sefialado los informantes,

dato para el cargo a otro compafiero del fue la falta de participación de los compa-

Departamento. fieros de los Centros del interior con las.

. > labores preliminares, pese a lasmúltiples

A partir de este momento, y hasta la clau- . invitaciones que se les ha hecho en este

sura de la Asamblea, sehan desarrollado sentido (una 1. יש digna demenciónes.

una serie de acontecimientos y complica-. 4 181Haifa). 7 does ei Rue
ciones, de las que, lamentablemen * שא > Pao
fueron excentos compafieros del 5 Parte de los 40A a la reunión noes-
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tuvieron de acuerdo con este análisis, opi-

nando, por el con io, que los resultados,

vistos a la luz de la cruda realidad, puedem
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considerarse como negativos. Basaron estas
aseveraciones no solamente en elhecho de
que el candidato a Presidente, propuesto Mt A 1

עסק | 61 26ק082%4ת0מ%0םס81,6180%0106מס 8 E .
los compafieros que actuaron en la Comisión 7
“Permanente de la Adamblea no demostraron .
“suficienteכ firmeza en las negociaciones. 8." 4a
acompafiera asistente a la reunión culpó

- los compaferos de la sub-comisión pre-
paratoria de que no dermostraron suficiente

6 . agilidad en las negociaciones preliminares
E con los representantes de otros grupos

actuantes.
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El Secretario del Departamento resumió el
debate, detallando ciertos pormenores de 4
las actuaciones de la sub-comisión que | :

E -  aclararon a los presentes las razones de E
los pasos tomados a lo largo del proceso , %
preliminar y durante la Asamblea. /

- La discusión fue franca y honesta y los
resultados de la reunión pueden conside-
rarse sumamente positivos, especialmente
por la oportunidad que brindó para sacar
conclusiones que serán de provecho para

4 el futuro.
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